

L'homéopathie déremboursée en Angleterre

Abderrahim DERRAJI - 2017-07-28 20:58:59 - Vu sur pharmacie.ma

Même si les dépenses en médicaments homéopathiques ne dépassent pas 103.000 €, soit moins de 5% de l'enveloppe globale des dépenses de santé, le National Health Service britannique (NHS) vient d'annoncer le déremboursement de cette catégorie de médicaments. L'homéopathie est : «au mieux un placebo et un gâchis des fonds limités du NHS», a déclaré Simon Stevens, directeur du NHS, et de continuer : «Le public s'attend à ce que le NHS utilise chaque livre à bon escient et nous mettons aujourd'hui en place des mesures pour dégager des fonds pour des médicaments et des traitements modernes». Le déremboursement sera tranché définitivement au mois d'octobre prochain.